

Eine Kutschfahrt mit ganz besonderen Gästen ...

Am 14. Juli genossen Bewohnerinnen und Bewohner eine gemeinsame Kutschfahrt nach Aumühle, um dort im Hotel Waldesruh fürstlich zu speisen. Und dies taten die Seniorinnen und Senioren nicht allein, denn sie hatten 14 Mitarbeiterinnen der Firma Reemtsma an ihrer Seite.

Der Anlass war der „helpday“ des Hamburger Unternehmens, an dem sich Mitarbeiterinnen bei fünf von Reemtsma gesponserten sozialen Projekten engagierten. Wie schön, dass das Bismarck Seniorenstift eines der Projekte sein konnte!



Nachdem vor der Kutschfahrt die Anspannung auf allen Seiten sehr groß war, lockerte sich die Atmosphäre beim Fahren, gemeinsamen Singen und ersten Gesprächen sehr schnell.

Das Mittagessen wurde in ansprechender Atmosphäre – mit Blick auf den See oder in den Garten – genossen und die zart geknüpften Kontakte vertieften sich.

Schwung kam in die Runde, als gemeinsam gerätselt wurde und sich die Bewohnerinnen sowie Bewohner des Bismarck Seniorenstifts als Rätselprofis heraus kristallisierten.



Ein weiteres Highlight: das Wetter des verregneten Sommers hielt und zeitweise strahlte sogar die Sonne. So standen kleinen Spaziergängen nach dem Mittagessen im Garten und zu den Kutschpferden nichts im Wege.



Die allseits heitere Stimmung setzte sich auch bei der Rückfahrt fort. Bei der Verabschiedung gab es sehr herzliche und persönliche Worte! Wir hoffen auf ein Wiedersehen!

Weitere Eindrücke des Tages



